



Instituto
de arte
contemporáneo

Carolina Rojo. "El ojo que piensa" / Exposición: Diario de Moscú / 17 febrero, 20:00 h

Publicado 15-02-2016



GALERÍA CAROLINA ROJO. ZARAGOZA. Paseo de Sagasta, 72 local 3, Zaragoza

27 DE ENERO - 9 DE ABRIL, 2016

CICLO: EL OJO QUE PIENSA. ÁMBITO PARA LA REFLEXIÓN

DIARIO DE MOSCÚ

MARÍA ALCANTARILLA. ALMALÉ Y BONDÍA. ANTUÁN DUCHAMP. IÑAKI BERGERA.
NACHO BOLEA. ANTONIO FERNÁNDEZ ALVIRA. JORGE FUEMBUENA. LUIS
GORDILLO. LOUISA HOLECZ. MARLA JACARILLA. ALEKSANDRA KOPFF. FERNANDO
MARTÍN GODOY. JOSÉ NOGUERO. CHARO PRADAS. SEÑOR CIFRIÁN. SINÉAD

SPELMAN. CECILIA DE VAL.

La galería Carolina Rojo presenta una nueva edición del ciclo "El ojo que piensa. Ámbito para la reflexión" dedicado al proyecto expositivo "Diario de Moscú". El diario que Walter Benjamin escribió durante su estancia en Moscú, entre los días 6 de diciembre de 1926 y 1 de febrero de 1927, motiva e inspira las obras de los artistas en exposición y activa las reflexiones de los invitados.

El próximo miércoles, 17 de febrero, a las 20:00 h, intervendrán artistas convocados a la exposición "Diario de Moscú" y Chus Tudelilla, comisaria del proyecto.